

5330 Bad Zurzach, 30. April 2020

Sehr geehrte Eltern
Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat am 29. April 2020 entschieden, dass ab dem 11. Mai 2020 der Präsenzunterricht an den obligatorischen Schulen wieder vollumfänglich aufgenommen wird. Laut Weisung des Departements für Bildung, Kultur und Sport (BKS) verläuft ab dem 11. Mai 2020 der Unterricht wieder gemäss Stundenplan und Lehrplan. Bitte entnehmen Sie weitere Informationen rund um die Weisung des Kantons aus dem beiliegenden Elternbrief des Regierungsrats Alex Hürzeler.

In den kommenden Tagen werden wir die Wiederaufnahme des Schulbetriebs planen. Es gibt einige Details aus den unterschiedlichen Perspektiven, wie die der SchülerInnen, der Lehrpersonen, der Verwaltung, des Hauswartteams und der Eltern zu berücksichtigen. Darüber werde ich Sie in einem nächsten Schreiben informieren.

Natürlich werden wir die empfohlenen Schutzmassnahmen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) und die Weisungen des Kantons Aargau umsetzen.

Bis zum 8. Mai 2020 wird der Fernunterricht und das Betreuungsangebot weitergeführt. Mit der Rückkehr zum Präsenzunterricht am 11. Mai 2020 wird der Fernunterricht und das Betreuungsangebot eingestellt.

Ich danke Ihnen für Ihr Engagement rund um die Lernstrukturen daheim in dieser herausfordernden Situation.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehe ich Ihnen gerne per eMail (markus.eckhardt@schulen-aargau.ch) oder unter 056 249 06 36 zur Verfügung. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüssen
KREISSCHULE RHEINTAL-STUDENLAND



Markus Eckhardt
Schulleiter